
Nom de l’élu·e : Commune :

Je réponds en mon nom : oui – non
Je réponds au nom de mon équipe municipale : oui - non

(supprimer la mention inutile)

D'accord Pas 
d'accord

Je pense que faire des créneaux de dépassement est la meilleure solution pour favoriser la 
sécurité routière sur la RD1075

Je suis favorable à une limitation de la vitesse pour favoriser la sécurité routière sur la 
RD1075

Je pense qu'il est pertinent de dépenser 57 millions d'euros pour la circulation routière

Je pense que l'argent public serait mieux employé à financer le train et le vélo

Je pense que le trafic des camions doit être facilité sur la RD1075

Je pense que le transit des vacancier.es doit être facilité et accéléré sur la RD1075

Je pense que les camions devraient être interdits sur la RD1075

Je pense que le fret est une meilleure solution que les camions pour le trafic de 
marchandises

Je pense que les politiques publiques doivent œuvrer de façon urgente à la diminution de la 
pollution atmosphérique et des maladies respiratoires

Je pense que le progrès, le développement des territoires et la croissance économique 
prévalent sur tout autre critère

Je trouve problématique qu'une politique publique aggrave l'artificialisation des terres et la 
perte d'habitat pour les espèces sauvages

Je pense que les politiques publiques doivent être sélectionnées en fonction de leur 
cohérence avec les engagements internationaux de la France concernant la diminution des 
émissions de gaz à effet de serre. 

Je souhaite ajouter un commentaire : 


